Fitch confirma las calificaciones de BICE

21 de septiembre de 2007

Fitch Argentina, Bs. As. Fitch Argentina confirmó la categoría AA-(arg) para el Endeudamiento de Largo Plazo y la categoría A1(arg) para el Endeudamiento de Corto Plazo de Banco de Inversión y Comercio Exterior (BICE). La calificación de BICE se fundamenta en las características de propiedad, en su rol de entidad financiera pública de segundo grado y en su amplia base de capital que le permite mantener una estructura de fondeo de activos con un muy bajo nivel de endeudamiento. Asimismo, la calificación tiene en cuenta los riesgos políticos a los que el banco se halla expuesto en su calidad de entidad pública. Desde 2004 BICE diversificó su negocio a través de la financiación directa y no exclusivamente a través de otras entidades financieras como lo hiciera desde su creación, lo que ha favorecido el crecimiento de las financiaciones. En función de la nueva política comercial, se observa un crecimiento del 20% en los préstamos al sector privado no financiero, respecto del mismo período del ejercicio anterior. Los nuevos préstamos están principalmente relacionados con proyectos de inversión y programas para exportaciones otorgados directamente a empresas. A junio'07, BICE arroja una rentabilidad razonable aunque decreciente en relación al mismo período del ejercicio anterior. El deterioro se relaciona fundamentalmente con menores ingresos por ajustes de cláusula CER. En función de la actual volatilidad del mercado, se espera que los resultados puedan sufrir el impacto de la desvalorización de los títulos públicos, por lo que podría continuar la tendencia decreciente hacia fin del corriente ejercicio. En el primer semestre del ejercicio, el banco registra una razonable exposición al sector público del 25.9% del activo (frente a un 33% del sistema financiero en su conjunto a mayo'07). Dentro de dicha exposición se encuentran las Lebacs, sin las cuales, dicho indicador desciende a 15% del activo (17% para el promedio del sistema) La calidad de los activos de BICE es satisfactoria. Los préstamos en situación irregular representan solo el 0.07% del total de financiaciones. Sin embargo, cabe aclarar que, por la particular actividad del banco, y de acuerdo con la normativa vigente, la mayor parte de sus deudores son entidades financieras y sector público que deben ser clasificados en situación normal. Por otro lado, cabe mencionar que registra en cuentas de orden \$54.9 millones de deudores incobrables, que corresponden en su mayoría a entidades financieras en proceso de liquidación. Su cartera crediticia muestra una importante concentración, aunque con una tendencia levemente decreciente. A junio'07, el 63% de las financiaciones corresponde a los 10 principales deudores, situación acorde al tipo de negocio que desarrolla, y que se espera mejore en función de la ampliación de su negocio hacia la financiación directa al sector privado no financiero. El banco se fondea con capital propio y líneas de organismos multilaterales de crédito y su situación de liquidez es muy holgada. Dada su base de capital, los ratios de capitalización de BICE son muy buenos y podrían mostrar una disminución acompañando el crecimiento de la actividad, sin que ello implique un deterioro de la solvencia. BICE es una entidad pública creada en 1991 con la finalidad de financiar la inversión productiva y el comercio exterior. Asimismo, actúa como asesor y agente del Estado Nacional en operaciones vinculadas a su objeto. Al 30.06.07 sus activos alcanzaban a \$1348.5 millones con un Patrimonio de \$1071.7 millones. El informe de calificación de BICE se encuentra disponible en nuestra página web, www.fitchratings.com.ar Contactos: Ana Gavuzzo, Emiliano Fiori, Lorna Martin -5411+5235-8100